

EL DÍA

El Estado de Isabel Martínez Evoluciona Satisfactoriamente

La Presidente Argentina fue Internada en una Clínica a Consecuencia de un Padecimiento de la Vesícula.— Lúder Cree que no Será Necesario Reemplazarla en el Cargo.— La CGT Pide Aumento de Sueldos

(UPL, AFP, PL y AP)

BUENOS AIRES, 3 de noviembre. — La presidente Isabel Martínez fue internada este madrugada en un sanatorio del barrio norte de esta capital, debido a una afección de la vesícula, pero su estado no reviste gravedad, según informó la Secretaría de Prensa y Difusión.

El comunicado especificó que la jefa del Estado fue internada hoy a las 2:15 en el sanatorio Pequeña Compañía de María.

Poco después, con la firma del doctor Aldo Alfredo Calvino, se difundió un parte médico en el que se manifiesta que la presidente había sufrido "un cuadro vesicular agudo, por lo cual ha sido internada para su estudio y tratamiento, no revistiendo gravedad.

Esta noche, la presidente experimentó una notable mejoría en su estado, informó el secretario de prensa presidencial.

"La jefa de Estado ha experimentado una notable mejoría hasta que tal punto que se le permitió firmar el despacho diario de los asuntos de gobierno, como lo hace habitualmente", señaló Enrique Olmedo.

ISABEL Y EL ESCANDALO ADMINISTRATIVO

La enfermedad de la presidente se produjo al iniciarse una semana que aparentemente iba a ser decisiva en el proceso de las denuncias e investigaciones sobre presunta corrupción administrativa en su gobierno.

Fuentes políticas habían anticipado que si para el miércoles próximo la bancada oficialista no había integrado una comisión investigadora de la Cámara de Diputados, la oposición iniciará los trámites para promover juicio político contra la mandataria.

Se ha informado que la señora Martínez ha luchado contra investigaciones parlamentarias y judiciales que se realizan por los cargos de corrupción contra sus más cercanos consejeros y también a raíz de que ella depositó en una cuenta privada un cheque de fondos administrados por el Estado.

La enfermedad presidencial frustró una reunión que la jefa de Estado proyectaba realizar hoy con sus ministros y en la cual, según despachos de prensa, el gobierno decidiría oponerse a la investigación parlamentaria.

DECLARACIONES DE LUDER

El presidente del Senado, Italo Lúder, quien actuó como jefe de Estado durante la licencia de la presidente desde el 13 de septiembre al 16 de octubre, fue notificado esta mañana de la enfermedad que aqueja a la mandataria.

Lúder podría ser llamado para que se haga cargo de poder nuevamente, pues Argentina no cuenta en la actualidad con un vicepresidente en propiedad.

Lúder declaró esta tarde al salir de la clínica donde está internada la presidente que no la pudo ver por prescripción médica.

"El médico le ha ordenado absoluto reposo", manifestó.

Interrogado sobre una eventual nueva transmisión del mando, Lúder expresó que no creía que fuera necesario "ya que será cosa de unos días solamente". Agregó que en caso de ser necesario, "será la presidente quien lo decida".

Lúder formuló las declaraciones mientras 7 de los 8 ministros del gabinete se reunían en la cancillería. Sólo se hallaba ausente el titular de Justicia, Ernesto Corvalán Nanclares, quien aparentemente se hallaba en la clínica donde está internada la jefa de Estado.

EL PPA QUEDO CONVERTIDO EN SANTA CRUZ

El Partido Peronista Auténtico (PPA), está en favor de la apertura de un frente de liberación con otras fuerzas, según declaró el dirigente Andrés Framini.

En dicho frente, aclaró el dirigente del PPA, puede estar Oscar Alende, quien fue candidato presidencial de una alianza en la cual se encontraban los comunistas, en 1973.

Framini habló al constituirse en Santa Cruz, una provincia a 2 mil kilómetros de aquí, el PPA local, con lo cual ya son 16 los distritos electorales en los que se ha formado en los últimos 8 meses.

Interrogado sobre las relaciones del PPA con la organización guerrillera Montoneros, Framini contestó que el partido representa a todos los peronistas revolucionarios, y que "suma gente, no organizaciones".

En Santa Cruz, el PPA eligió como presidente al ex gobernador Jorge Cepernic, que en 1973 y 1974 intentó la expropiación de latifundios en manos de capitalistas ingleses y fue destituido por el gobierno nacional.

Por otro lado, un nuevo factor conflictivo se sumó a los problemas que enfrenta el gobierno al solicitar formalmente la Confederación General del Trabajo (CGT) un aumento general de salarios, lo cual podría desbaratar los esfuerzos de la administración oficial para solucionar la peor crisis económica en la historia del país.

ARRESTO Y MUERTES

Finalmente, la violencia en la Argentina sumó 7 nuevas víctimas en las últimas 24 horas, elevando a 650 el total desde enero del corriente año, indicaron fuentes policiales.

Tres cadáveres acribillados a balazos se encontraron en la víspera, en diversas zonas del país. La policía trata de identificarlos.

Esta mañana el diputado nacional justicialista Pablo Rojas fue encontrado asesinado en la capital provincial de San Juan (mil 200 kilómetros al noroeste de Buenos Aires).

Asimismo, un comisario de policía retirado resultó asesinado esta tarde en un atentado registrado en la ciudad universitaria de Córdoba, a 900 kilómetros al noroeste de la capital federal.

José Elio Robles se aprestaba a ingresar a la facultad de ciencias químicas de la Universidad Nacional Cordobesa, cuando resultó atacado con ametralladoras por varios desconocidos desde un automóvil, muriendo instantáneamente.

Fuerzas del ejército dieron muerte a 2 guerrilleros rurales en un nuevo combate registrado en la norteña provincia de Tucumán, informó hoy en esta capital el Comando General del arma.

El informe policial añadió que fue detenido Alberto José Francomano, quien no obstante contar con sólo 20 años de edad había escalado posiciones en el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) donde tenía grado de comandante.